

Forums pour l'entourage

## Envie de reconsommer

Par Nuage1 Posté le 13/10/2023 à 19h03

Bonjour je suis désespérée j ai très peur, ma fille a fait deux cures pour shit et coc, la première elle a reconsommé au bout de deux mois du shit uniquement, seconde les deux. Elle devait faire une post cure qui n a pas pu être faite. Elle a pris du cbd à l hôpital pour palier au manque du shit mais... Elle a recommencé cette mm.. Une 3eme cure a été mise en place positive au shit à l entrée. A peu près 3 semaines après je me suis rendue compte qu elle reprenait et hier soir je lui ai fait un test dosé et bing grade 5 donc forte conso. Elle me dit c est pas possible le test n est pas bon, ok je fume mais pas autant. Ce soir je lui demande pourquoi !! Ce a quoi elle le répond c'est pour m aider quand je pense à la coc, les endroits me rappelle etc. Je lui demande comment je pourrais l aider elle s énerve. Et bien évidemment tout est de ma faute. Je sens qu elle est à 2 doigts de craquer je ne sais pas comment l aider. J ai acheté plein de compléments alimentaires vt b etc elle ne les prend pas j ai du insister pour qu elle aille prendre le traitement anti déprimeur mais qu elle ne prend pas, et un anxiolitique, parfois elle triple les doses et la ne veut rien pour l anxiété. Avez vous vécu une telle situation et qu avez fait. Je suis très inquiète je ne sais pas quoi faire concrètement pour l aider. Je sens qu elle ne veut pas replonger mais n a pas de support. Avez vous trouvé quelque chose comme support, l exomuc lui fait mal à l estomac et pourtant c est ce qui marche pour les cravings. Merci.

### 1 réponse

---

Praloche - 08/03/2024 à 05h06

Bonjour, ce message date d'octobre 2023 cela fait déjà quelques mois et je ne sais pas où vous en êtes avec votre enfant j'espère que de tout cœur que les choses se sont améliorées.

Pour ma part je suis la compagne d'un addict depuis maintenant 13 ans après des années de dépendance à l'héroïne il y a 5 ans nous avons changé de vie, arrivée d'un bébé achat d'une maison, démarrage d'une entreprise tout allait pour le mieux, 5 ans d'abstinence totale, mais l'addiction étant une maladie celle-ci c'est manifesté avec une rechute dans la cocaïne depuis plus de 6 mois nous nous battons pour que monsieur s'en sorte à nouveau mais malgré deux mois de "centre à la maison" plus de téléphone plus d'ordinateur plus de gestion d'argent ni de clé de voiture un suivi psy toutes les semaines un traitement mis en place pour l'aider dans la dépression cela ne fonctionne pas

Nous continuons à tout tenter pour l'aider à s'en sortir et le plus important pour vous dans votre situation c'est l'accompagnement la présence de la famille auprès de votre enfant un bon suivi psy c'est aussi très important malheureusement il n'y a pas de recette miracle il faut que la personne veuille s'en sortir et même cela ne suffit pas et c'est un point de départ un changement total de vie et ensuite il faut un isolement complet je vous souhaite tout mon courage dans cette épreuve et je reste disponible sur ce forum au besoin